



2015 ~ 2016 年度
R I テーマ

Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

世界へのプレゼントになろう

国際ロータリー会長

K. R. ラビンドラン (国籍・スリランカ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ 別府亀の井ホテル 〒874-0936 別府市中央町5-17
TEL (0977) 22-3301 FAX 21-1232
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	平野 教康	理事	西馬 良和	役員	会長	平野 教康	SAA	前田 哲矢
〃	梶原 和朗	〃	村津 忠久	副会長	梶原 和朗	直前会長	前田 哲矢	
〃	後藤 隆	〃	亀井 孝	幹事	佐々木久宜			
〃	森園 伸也			会計	衛藤 秀子			

VOL. 28 - 12
2015年10月6日

第1251回例会

会報委員長 堀 由美

- ◆点 鐘 12:30
- ◆国 歌 君が代
- ◆R S 奉仕の理想
- ◆唱 歌 虫のこえ
- ◆ゲ ス ト ジュド デイルシャン君
(米山奨学生)

会長の時間 会長 平野 教康

皆さん、こんにちは会長の平野です。
本日より田添様が新入会員として入会されました。若い会員が多く在籍していますのできっと皆と楽しくやっているとと思っています。
またスリランカのディリシャン君のカレーも楽しみです。ディリシャン君の卓話ではスリランカの事や将来の夢を語っていただけると聞いていますの興味津々です。
本日も例会楽しくやりましょう！

幹事報告 佐々木久宜

—経済と地域社会の発展月間(米山月間)—
…本日は「米山ランチ」を実施します。
会員皆様のご協力をお願い致します。…

◆出席報告 委員長 衛藤 秀子

本日 の 出 席	会 員 総 数	28 名
	出 席 者	20 名
	事前メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	3 名
前 々 回 の 訂 正	欠 席 数	3 名
	出 席 率	80 %
	出 席 率	68 %
	事後メイクアップ	4 名
	理 事 会 承 認	0 名
9/15	出 席 免 除	2 名
	修 正 出 席 率	84 %

連 続 - 回
通 算 749 回 100 %

・メイクアップ

事前 梶原、土谷 (別府北RC創立50周年)
事後 村津、梅津 (別府東)、堀 (別府北)
梶原 (R財団セミナー)
欠席 堀、中尾、西林
出席免除 溝部、河村、木村

1. 本日の卓話
「母国と私」 ジュド デイルシャン君
2. 本日のゲスト
ジュド デイルシャン君 (米山奨学生)



3. 本日より、下記の方が入会されますので、よろしくお祈りします。

氏名 田添 靖剛氏 (たぞえやすたか)
 生年月日 昭和53年2月11日生 37才
 事業所名 株式会社T A Z O Eグループ代表
 取締役 (想夫恋別府春木店)
 職業分類 うどん・そば店
 推薦者 平野英壽会員
 (※記念バッジをお渡し致します。)



4. 第4回臨時理事・役員会 (平成27年10月4日 (日) 於: 杉乃井ホテル 7名)

審議事項

1) 別府亀の井ホテル リニューアルオープン
 祝賀会 御祝儀の件。※承認
 ※慶弔費より 10,000円

5. 9月30日(水) 18:30~亀の井ホテルに於いて
 「新会員インフォメーション」を開催致しました。
 出席者: 平野教康会長、鳴海淳郎、梶原和朗、
 平野英壽、佐々木久宜 各会員

6. 10月4日(日) 13:00~杉乃井ホテル琥珀の間
 に於いて「別府北RC創立50周年記念式典並
 びに祝宴会」が開催されました。
 出席者: 平野教康会長、平野英壽、梶原和朗、
 亀井 孝、近藤賢司、前田哲矢、村
 津忠久、鳴海淳郎、高宮勝美、梅津
 圭二、佐々木久宜 各会員

7. 本日、例会終了後「第4回定例理事・役員会」
 を開催致します。

8. お祝い

会員誕生日 西林勲二会員 (10月9日)
 ※記念品をお渡し致します。
 皆 勤 西林勲二会員(10月1日=2年)
 亀井 孝会員(10月4日=10年)
 前田哲矢会員(10月5日=5年)
 平野教康会員(10月5日=5年)

9. 例会変更のお知らせ

日出RC 10月13日(火)の例会は、親睦例会
 の為、同日19:00~黒岩グランド
 に場所変更
 中津平成RC 10月22日(木)の例会は、夜間例会
 の為 同日19:00~グランプラザ
 中津ホテルに時間変更
 別府RC 10月23日(金)の例会は、第3回ク
 ラブ全員協議会の為 同日18:30~
 両築別邸に時間変更

10. 次週例会の予定

「ゲスト卓話」
 神屋 信博氏 (有限会社紅屋 代表取締役)
 ※和菓子作りの実演をします。

11. 本日の回覧

- ①「ソフトボール練習試合 (VS別府RC)」
 出・欠席
- ②「第32回別府近隣7RC親睦ソフトボール
 大会」出・欠席
- ③「職場例会」出・欠席
- ④熊本りんどうRCバナー

12. 本日の配付

- ① 週報No.1249、1250





スマイルボックス 委員長 近藤 賢司

○平野(教)会長

田添様、別府中央ロータリークラブ入会、ありがとうございます。当会のゴルフのレベルは大変高いので頑張ってください。ディルシャン君、カレーありがとうございます。

○佐々木会員

ジュドさん、今日卓話楽しみにしています。がんばって下さい。

田添さん、別府中央RCへようこそ。よろしくお願いします。

○村津会員

別府鶴見丘高校・秋恒例の鍛錬登山が一時登山道を利用して、今週木曜日8日に行われます。

晴天と参加者全員の無事を祈念してスマイル。

○森会員

田添さん、入会おめでとうございます。日田やきそば、最近あごが疲れるようになりました。特注で「やわらか目」って出来ますか？

○前田会員

ようこそ、田添様。これからロータリアン、一緒に楽しみましょう。

○亀井会員

思い起こせば10年前、前門を平野兄会員、後門を木村会員に囲まれ、逃げ場を失い、つい入会したのが昨日の事の様です！

あっと言う間に10年過ぎました。これからも皆さんよろしくお願い致します。

ジュド君、カレーありがとう。とってもおいしかったです！

○大島会員

ジュド・ディルシャンさん、カレーありがとうございました。美味しかったです。

又、本日入会の田添さん、これからよろしくお願いします。

焼きそば食べに行ったこと何回かありますよ。

○西馬会員

田添さん、ようこそ当クラブへお越し下さいました。

第一印象は自分よりも一周りくらい若いと思いましたが、自分と2歳差ということで、見た目はだいぶ違いますが、どうぞよろしく申し上げます。

ゲストのディルシャンさんもようこそ！

○近藤会員

本日、田添氏が入会して、今後ソフトボールに於いてもこれまで以上に若い力が増えました。今年のソフトバンクホークスのようにレギュラー争いが大変になりそうです。そして、先日の全日本ラグビーチームのようにロータリークラブ対抗のソフトボール大会に旋風が吹き荒れそうですよ！

卓話

「母国と私」

ジュド ディルシャン君
(米山奨学生)

皆さんあらためましてこんにちは。今日の卓話は4つのテーマに分けてして行きたいと思います。それでは



- 1 自己紹介
- 2 スリランカについて
- 3 スリランカと日本のより深い歴史
- 4 将来の目的

1 自己紹介

名前はクルクラスリヤ ジュード ディルシャン ピーリスと申します。名前はすごく長いと思いますので簡単にディルシャンと呼んでください。今年の8月に27歳になりました。私の家族は4人家族です。お父さんは中古車の買い取りのビジネスをしています。お母さんは主婦で妹が今年の12月に高校卒業する予定です。私は日本に留学して来て、もう5年になろうとしています。それなりに日本の文化に慣れていていると思っています。留学してからずっと別府という町に住んでいます。この町に住んでいるからこそ、温泉の事が好きになったと思います。スリランカに比べて、何もかもが揃っている日本はとても住みやすい国だと感じています。

2 スリランカについて

イギリスの属民地だった頃セイロンという名前



で呼ばれていたスリランカは、1948年に独立しました。スリランカの人口は約2000万人で、大きさは北海道より一回り小さな島国です。スリランカは長年に渡り戦争をしてきて、2009年に平和になりました。

今は、発展に向かって頑張っています。新しい港、国内、国際空港なども作られています。

またスリランカは、海に囲まれていて、自然が多く、海外観光客に人気の国と言われています。

3 スリランカと日本とのより深い歴史

皆さんは親日の国と言えば、どの国が思い浮かぶでしょうか。台湾？ トルコ？ それとも、日本と国旗が似ているバングラデシュでしょうか？ 今回は、国交樹立から60年以上経つスリランカと日本について。すべての日本人に知ってほしい、日本とスリランカの深い関係をご紹介します。

日本と一番早く外交を結んだ国、スリランカ

意外に思われると思いますが、世界で一番早く正式に日本と外交関係を結んだのはスリランカでした。他にも日本と関係の深い国はたくさんあったはずですが、なぜスリランカが一番早かったのでしょうか。

そのきっかけとなった出来事は、第二次世界大戦敗戦後の1951年サンフランシスコ講和会議です。戦争に勝ったアメリカ、イギリス、ソ連、中国によって作られた「日本分割占領案」により、日本は4地域に分割される予定でした。

日本を救ったスリランカ大統領の名演説

当時のスリランカ（セイロン）大統領・ジャヤワルダナ氏は、「戦争に負けた日本にもう一度チャンスを与えるべき」「憎しみは何も生み出さない」と戦勝国に対しスピーチを行いました。その背景には、同じアジアの日本に対する深い尊敬の念があったそうです。

今から、ジャヤワルダナ大統領の演説を抜粋して紹介します。

「なぜアジアの諸国民は、日本は自由であるべきだと切望するのでしょうか。それは我々の日本との永年に亘るかかわり合いのことであり、またアジ

ア諸国民が日本に対して持っていた高い尊敬の故であり、アジア諸国民の中で日本が唯一自由であった時、我々は日本を保護者としてまた友人として仰いでいた時に、日本に対して抱いていた高い尊敬のためでもあります」

「人はただ愛によってのみ憎しみを越えられる人は憎しみによっては憎しみを越えられない
実にこの世においては怨みに報いるに怨みを以てしたならば、ついに怨みの恩むことがない。
怨みをすててこそ恩む、これは永遠の真理である。

この演説によって戦勝国は日本占領に対する考えを変え、日本は分割されずに済みました。結果、日本が国際社会に復帰する道すじをつくったと言われています。

またこの日本との関係を永遠につづけるため元スリランカ大統領ジャヤワルダナ氏は、1996年死去に際し献眼しました。「右目はスリランカ人に、左目は日本人に」との遺言により、片目は日本に贈られた。

スリランカ大統領の名演説のおかげもあり、今の日本があると言っても過言ではないのではないのでしょうか。

日本とスリランカの深い話、いかがでしたでしょうか？

4 将来の目的

今、別府大学国際言語文化学科のデザイン&絵画コースに入り学んでいます。

ウェブページデザイン、ロゴなどを中心に勉強しています。

今は、来年1月大分県立美術館OPAMに展示される、卒業作品作りに力を入れています。

私は将来、世界で活用できるデザイナーになりたいです。

これからもデザインの様々な分野のことを学び、デザイナーになるために感性を磨いて、自分の中にあるものを一つでも多く引き出していきたいです。

これからも頑張ります。

この場を設けていただき誠にありがとうございます。